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Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung 

vom 15.10.2018 
 

X: Anwesend           E: Fehlt entschuldigt        S: Später dazugekommen 

Leonard 
 E 

Meret 
X  

Judith 
X 

Teresa 
X 

Darius 
 E 

Berner Rösler Lange Steinrücke Steegborn 

Jakob 
X  

Lisa-
Marie  E 

Anna 
 X 

Marvin 
 E 

Kiara 
 X 

Böhm Froherz Leithäuser Nöller Stein 

Erik 
X 

Lisa 
Korbin 

X 
Dario 

 X 
Simon 

 X 
Ben 

 E 
Kaaz Levedag Schürhoff Matthes 

Niklas 
 X 

Johannes 
E 

Konstantin 
 X 

Robin 
 X 

Leona 
 X 

Emming Gerwers Maas Siepker Wiegleb 

Ulrike 
 E 

Jonas 
 X 

Pascal 
X 

Jan-Philipp 
 X 

Caya 
X  

Emonds Keuler Remy Langekamp Zernicke 

Gäste:  

Protokoll: Erik Kaaz Moderation: Jakob  

Zeitraum: 16:00 bis  17:30 Ort: IC03/649 

 
Fachschaftsrat Umwelttechnik und Ressourcenmanagement 

Ruhr-Universität Bochum 
Universitätsstraße 150 

44801 Bochum 
IC 03/163 
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Vorlesung Umweltchemie: 

Wird dieses Semester nicht angeboten, ab dem Nächsten Semester an einem anderen 
Lehrstuhl. 

Mathe C: 

Die Klausur wird auf 90 Minuten angesetzt (angeglichen an die Maschinenbauer) 

Sitzungstermin: 

Kiara stellt eine neue Doodle-umfrage auf um einen neuen Termin zu finden. (Bitte bis zum 
Ende der Woche, dem 19.10, darauf antworten!) 

Flexnow: 

Kiara übernimmt für Leona die Teilnahme beim Flexnow-verbesserungs-treffen. 

- Endnote stimmt nicht mit der Angezeigten Note über ein.  
- Die Vorläufige Endnote muss ans Zeugnis angepasst werden. 
- BI-Modul Modellierung Umweltrelevanter Prozesse wird nicht angezeigt. 
- Wahlmodule der MB/BI Fakultäten werden nicht immer angezeigt. 
- Treffen findet entweder am 22 oder 25.10 (einem Donnerstag) statt. 

Stative: 

JP prüft die Rückgabe der Stative und die Rückgabe des Pfandes. 

Fak-Rat: 

Neue Berufungskommission wird für Materialwissenschaften aufgestellt, Meret wird als 
UTRM-Vertreterin aufgestellt. 

Kein Nachfolger für Prof. Wagner (Senior Professor mit Lehrstuhl Leitung)  

Faust: 

33 Externe Teilnehmer haben sich für die Faust-Tagung angemeldet. 

Das Tüten Packen wird von Niklas und Jakob übernommen. 

Schätzungsweise wird die Faust-Tagung schlimmstenfalls 600 Euro Verluste einbringen, im 
besten Fall jedoch 170 Euro Gewinn. 

Für die Bierliste wird ein Edding und ein großes Plakat benötigt. 

Bettbezüge (lacken und Bettbezug) werden benötigt, bitte keine Schlafsäcke mitnehmen. 

Adresse für die Faust Tagung: Am Turm 7, Essen 
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Tutorium: 

Mehr Tutorenverträge werden benötigt um den Etat auszuschöpfen. 

Party: 

Mehr Wechselgeld und mehr 10-Euro scheine wären vorteilhaft. 

Bänderweitergabe unterbinden. 

Das Eimer-vorspülen kann beibehalten werden, die Eimer waren gut gespült. 

Green-Check kann verbessert werden mit besseren Preisen, einem klaren Leitfaden mit 
Preisen und Regeln, sowie bessere Werbung für den Green-Check) 

Filmabend: 

Vorschlag von Daario: Umwelt/Klimabezogene Filmabende Organisieren (AK-Politische 
Bildung/AK-Ökologie als Veranstalter) (Finanzierung über FSVK oder Asta) 

Probeweise werden zwei Abende Veranstaltet um das Konzept zu testen. 

Tutoren-Pullover: 

Pullover die den Druck verlieren in der Fachschaft abgeben, Caya gibt sie weiter an Steffen 
um den druck wieder zu festigen. 

Neue Bestellung für Pullover für alle Studenten wird organisiert (Normal/Öko) - Erik 

Hipsterbeutel ab sofort für alle Erhältlich (für 5 Euro) 

Anfragen Comp-Ing: 

Einsichtenregelung auf BI Seite: Im nächsten Studienbeirat anmerken, beispiele für 
Fehlverhalten (Wasserchemie) 

Bi Seite: 

Hausarbeiten Ordnung: Wird sich an die Fristen vor Semesterbeginn gehalten? Im Master 
werden die Fristen überzogen. (herrausgabe der Hausarbeiten) 

Neuer Studienberater für UTRM, Bi und Comp-Ing: Sven Zimmermann 

Ein-zwei Studenten werden zum Gespräch geladen um häufige fragen an die 
Studienberatung zu klären. 

Vorschlag vom neuen Studienberater: Professorengespräche wieder aufnehmen. 

Nachbesprechung für das Tutorium am 24.10 (Vorbesprechung für die Ersti-Fahrt) 
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Nächste Sitzung: 29.10.18 

 

Protokoll präsentiert von Erik, Fehler dürfen behalten werden. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 


